



Urkunde für die Teilnahme an der Tagesveranstaltung „Der Mensa-Check mit Stefan Marquard“

Unsere Schule engagiert sich für eine dauerhafte Verbesserung der Schulverpflegung.
Im Rahmen der Tagesveranstaltung „Der Mensa-Check mit Stefan Marquard“ am 05.11.2014
konnten folgende Ziele zur Optimierung unserer Schulverpflegung erarbeitet werden:

Gesundheit

Angebot alternativer Snacks (z.B. vegetarische Döner, Wraps, Pitabrote)
Erhöhung der Salatbeilagen zu den Hauptgerichten
Verbesserung der Salatsaucen
Schonende Zubereitung (niedrige Temperaturen)

Akzeptanz

Namensfindung für Mensa
Installation einer zweiten Pausenverkaufsstelle
Probiertablett mit neuen Gerichten
Wünschetafel in der Mensa

Wirtschaftlichkeit

Erweiterung der Sitzgelegenheiten in der Mensa
Entzerrung der Mittagspause
Schnelleres Bezahlungssystem bzw. Steigerung des Essensmarkenverkaufs

Sonstiges

Einsatz von essbaren oder verrottbaren Gefäßen
Geräteoptimierung (Herd, Combidämpfer, Tellerwärmer)
Schülereinbindung beim Kochen bzw. Koch-Workshops



Vernetzungsstelle Schulverpflegung Bayern

Hofer Straße 20 · 95326 Kulmbach
Telefon: 09221 / 407 82 - 45
Fax: 09221 / 407 82 - 99
schulverpflegung@KErn.bayern.de
www.schulverpflegung.bayern.de

